

ROHRBACHBERG

Voller
Leben

Aktuell

Amtliche Mitteilung
der Stadtgemeinde
Rohrbach-Berg



REGIONALES BREITBANDKONZEPT

GLASFASERAUSBAU

leader-region
donau-böhmerwald

INFOABEND:

Für mehr Speed in der Region!

10. März 2020, 19:00 Uhr, Centro Rohrbach

Schnelles Internet für die Gemeinden in Rohrbach-Mitte

Netflix, Youtube & Co ohne Störung und Unterbrechung schauen?

Du brauchst ein leistungsfähiges Internet für Schule, Studium, Freizeit oder dein Home-Office? Ohne Leistungsverlust surfen?

Dann komm auch du zum Infoabend!

www.donau-boehmerwald.infol Breitband.html





Bürgermeister Andreas Lindorfer

Liebe Rohrbach-BergerInnen!

Das Thema „Breitbandausbau“ beschäftigt uns in Rohrbach-Berg schon seit einiger Zeit und gab es bereits verschiedene Anläufe, um in dieser Angelegenheit weiterzukommen. Das „Problem“ liegt darin, dass wir im Großteil des Gemeindegebietes durchaus akzeptable Bandbreiten haben, allerdings wird diese derzeit genutzte Technik mit dem immens steigenden Datenvolumen mit Sicherheit nicht Schritt halten können. Grund dafür ist, dass sich das Down- und Upload-Datenvolumen in einem durchschnittlichen Ö.-Haushalt ca. alle 14 Monate verdoppelt. Genau dies ist ein Hauptgrund, dass der Anschluss ans Breitbandnetz unumgänglich ist. Jedes Haus, welches über einen Breitbandanschluss verfügt, ist somit nicht nur für die Zukunft gerüstet, sondern es kann dadurch auch eine Wertsteigerung der Immobilie von ca. 8 bis 10 % verzeichnet werden.

Da es nicht sinnvoll ist, dass sich jede einzelne Gemeinde für dieses wichtige Zukunftsthema alleine rüstet, wurde das Projekt „Breitbandausbau“ im gesamten Bezirk Rohrbach als LEADER-Projekt gestartet und es beteiligt sich daran natürlich auch unsere Stadtgemeinde. Eine Projektgruppe aus ehrenamtlichen Breitbandaktivistinnen und –aktivisten wurde ins Leben gerufen. Diese haben den Auftrag, Bewusstseinsbildung in der Bevölkerung zu schaffen und unverbindliche Interessensbekundungen von den einzelnen Haushalten zu sammeln.

Voraussetzung für eine Fördergewährung ist die Abgabe dieser unverbindlichen Interessensbekundungen von mind. 60% der förderbaren Haushalte. Deshalb wird in den nächsten Wochen (nach der Veranstaltung am 10. März) das Projektteam alle betreffenden Haushalte (lt. Förderkarte) besuchen, um diese unverbindlichen Interessensbekundungen zu sammeln. Wie so oft, werden wir auch bei diesem wichtigen Zukunftsthema nur vorankommen, wenn wir **ALLE ZUSAMMENHELFEN!**

Ich möchte daher noch einmal den Aufruf tätigen, dass sich Personen, die sich für dieses Thema interessieren und ein wichtiger Baustein für das Gelingen sein möchten, direkt am Stadtamt bei unserem Breitbandbeauftragten, Herrn Roland Märzinger (E-Mail: maerzinger@rohrbach-berg.ooo.gv.at oder Telefon: 07289/6255-142) melden. Nähere Details sind auch auf der Homepage der Stadtgemeinde unter <http://www.rohrbach-berg.at/nuetzliches/breitbandkonzept/> abrufbar.

Als Breitbandaktivistin bzw. –aktivist braucht man keine besonderen technischen Kenntnisse, es geht einfach darum, dass man mit den Leuten persönlich Kontakt aufnimmt und ihnen die vorbereiteten Unterlagen und vor allem die Wichtigkeit dieses Themas näherbringt!

Als weiterer Schritt ist auch geplant, im nicht förderbaren Bereich der Stadtgemeinde Rohrbach-Berg so viele Unterschriften wie möglich einzuholen, um auch für Provider den Bedarf an einer zukunftsfähigen Breitbandanbindung zu belegen und auch dort den Ausbau anzuregen.

Je mehr Unterschriften, desto höher die Wahrscheinlichkeit, dass der Ausbau startet!

Um mehr über die Thematik zu informieren, findet am **Dienstag, 10. März 2020 um 19.00 Uhr** im Centro Rohrbach eine Bürger-Informationsveranstaltung für die Gemeinden des Kooperationsraums Rohrbach-Mitte (Arnreit, Kollerschlag, Oepping, Peilstein und Rohrbach-Berg) statt. Dabei stehen Experten für Fragen der Bevölkerung zur Verfügung und klären auf, warum das Internet für alle Lebensbereiche bzw. Lebenslagen unumgänglich wird.

Es ist mir ein großes Anliegen, dass viele von euch an dieser Veranstaltung teilnehmen, um das Bewusstsein für den Bedarf an einer zukunftsfähigen Internetanbindung zu schaffen, sowie Multiplikatoren in der Bevölkerung zu gewinnen. Dabei habt Ihr natürlich die Möglichkeit, die aufliegenden Interessensbekundungen gleich vor Ort zu unterschreiben.

In diesem Zusammenhang möchte ich mich vorweg bei den freiwilligen Breitbandaktivistinnen und –aktivisten für ihre aktive Unterstützung bedanken. Für etwaige Fragen stehen euch seitens der Stadtgemeinde Rohrbach-Berg, unser Breitbandbeauftragter, Herr Roland Märzinger, aber natürlich auch ich persönlich gerne zur Verfügung.

**GEMEINSAM FÜR EIN
„ROHRBACH-BERG – VOLLER LEBEN“**

Ihr Bürgermeister

Andreas Lindorfer

